Algérie : une première transplantation hépatique à l'EHU Oran

Une première transplantation hépatique a été pratiquée fin novembre à l'Etablissement hospitalo-universitaire (EHU) "1^{er} novembre 1954" d'Oran, a-t-on appris auprès de ses responsables.

Cette transplantation fut effectuée par une équipe mixte de chirurgiens algériens et français sous la conduite du Pr Denis Castaing du centre hépatobiliaire de l'hôpital universitaire Paul Brousse de Paris.

"Notre ambition est de promouvoir et développer une chirurgie hépato-biliaire de haut niveau exercée dans des conditions de sécurité optimales à l'EHU d'Oran". Par ailleurs, il sera procédé "bientôt" à la pratique de l'allogreffe (greffe de la moelle osseuse) et l'établissement sera, ainsi, le deuxième centre du pays à mettre cette technique en



application après le centre anti-cancéreux Pierre et Marie Curie d'Alger, a-t-on encore indiqué. Une dizaine de greffes rénales ont été effectuées par les équipes de l'EHU Oran depuis le début de l'année en cours, a-t-on rappelé en ajoutant qu'une vingtaine de greffes de reins ont été programmées pour 2011.

Source : Le Temps d'Algérie 30/11/11